

De manera interna también avanzarán en el proceso de selección de frente a 2023. TANIA CONTRERAS

Condiciona PRD una coalición en Edomex

Banderazo. El dirigente nacional, Jesús Zambrano, afirmó que la integrarían con PAN y PRI si hay gobierno de coalición

MARIO C. RODRÍGUEZ TOLUCA

El dirigente nacional del Partido de la Revolución Democrática (PRD), Jesús Zambrano, afirmó que están dispuestos a buscar una alianza con el Partido Acción Nacional (PAN) y el Revolucionario Institucional (PRI) para la elección del 2023 por la gubernatura del Estado de México, pero condicionó plantear gobiernos de coalición como uno de los objetivos que buscan para integrar dicha unión.

En conferencia de prensa en las instalaciones del Comité DiLAS CLAVES

Preparación

El partido integrará una comisión que permita la alianza, ya que incluso cuentan con aspirantes.

Propuesta

Debe trascender para constituirse como una coalición que pase por el propio gobierno estatal. rectivo Estatal del sol azteca en Toluca, dio el banderazo de salida para los trabajos preparatorios en torno a la elección del año entrante por la gubernatura mexiquense.

"Estamos pues como decíamos listos para iniciar nuestra propia ruta para participar en el próximo proceso electoral, que será a partir del 23 de enero del 2023, al mismo tiempo manifestamos nuestra disposición a participar en la conformación o integración de una posible coalición electoral con rutas y fuerzas políticas que estén dispuestas a compartir su esfuerzo y a trabajar en favor de los mejores intereses de la sociedad mexiquense y sus familias".

Más allá de la elección

Es de señalar que, de manera paralela, el PRI y el PAN estudian entre sus posibilidades integrar la alianza "Va por el Estado de México". La condición que señaló el perredista fue ir más allá de lo electoral.

"La coalición que en su momento se llegara a integrar no solamente debe de ser de carácter electoral, sino que debe de trascender para constituirse como una coalición de gobierno que pase desde luego por el gobierno estatal y pueda también verse aterrizada en la integración de los gobiernos municipales en su caso y para avanzar en esta perspectiva".

Uno de los reclamos fue que sus propuestas no han sido tomadas en cuenta por los gobiernos municipales en los que ganaron y subrayó que no sucedería en este acuerdo estatal, ya que buscarían los mecanismos a través de la Legislatura mexiquense. **INICIAN TRABAJOS PARA 2023**

PRD no se cierra a alianza, pero planteará candidatura propia

El dirigente nacional cerró la posibilidad de división entre las dirigencias federal y estatal

GERARDO GARCÍA

El presidente nacional del PRD, Jesús Zambrano Grijalva, dio inicio alos trabajos preparatorios para la contienda por la gubernatura mexiquense y aclaró que no se cierra a la posibilidad de alianza con PRI y PAN, pero condicionan una coalición de gobierno.

El líder perredista visitó la sede del Comité Directivo Estatal de su partido en la que atajó que hay unidad, y cerró la posibilidad de división o una voz disonante entre las dirigencias federal y estatal.

En el anuncio a medios se admitió que no estuvieron presentes la totalidad de los liderazgos del sol azteca mexiquense, pero los que estaban sí representaban la pluralidad del partido.

En su mensaje, Zambrano Grijalva aclaró a la militancia que no cierran la opción a la alianza "Va por México", en la entidad, pero que a su vez definirán una candidatura propia y en su momento ponerla sobre la mesa.

Apuntó que para concretar la alianza pedirán se plantee una coalición de gobierno y recordó que existe reformas en la materia, por lo plantearán a sus aliados las mismas se impulse en la Cámara de Diputados y se aprueben antes de septiembre.

"Una posible coalición con otras fuerzas políticas que estén dispuestas a compartir su esfuerzo para nosotros la coalición que en su momento se llegara a integrar no debe ser solamente de carácter electoral sino que además debe trascender para constituirse en una coalición de gobierno", apuntó.

No obstante, aseguró que en el tema de alianza la misma se medirá a través de encuestas y estudios demoscópicos, para conocer el sentir de la sociedad.

El líder perredista nacional, admitió que el diputado local, Omar Ortega Álvarez y el alcalde de Villa de Allende, Arturo Piña García, han manifestado buscar la candidatura.

Aseguró que esperarán que otros actores del instituto político lo hagan y garantizó que la definición se hará abiertamente y no en lo oscurito.

Anunció que crearán una Comisión Política que marque los trabajos preparatorios y la definición de la candidatura por sí compiten solos estén listos.

"Se integrará una comisión política, un grupo de trabajo del PRD, que determinen en los próximos días el procedimiento para avanzar en la selección de nuestra propia candidatura", indicó.

El presidente nacional del PRD consideró que está a tiempo para iniciar las actividades previas a la elección a gobernador en enero, en la que reconocen que ninguna contienda es fácil, pero pidió que no los den por muertos y garantizó que no perderán el registro.



◀ Jesús Zambrano Grijalva visitó la sede del Comité Directivo Estatal. Foto Especial

Alianza si hay gobierno de coalición: Zambrano

El PRD arranca formalmente a los trabajos preparatorios rumbo al proceso electoral de 2023 en la entidad

ALMA RODRÍGUEZ

l dirigente nacional del Partido de la Revolución Democrática (PRD), Jesús Zambrano, aseguró que no descartan la posibilidad de concretar la Alianza con el Partido Revolucionario Institucional y con Acción Nacional para el Proceso Electoral de 2023 en el Edoméx; sin embargo, advirtió que sólo se concretará si se da paso al gobierno de coalición.

Indicó que con lo anterior se busca que no sólo los tres partidos políticos unan fuerzas en lo electoral, sino también una vez llegando al poder, por lo que comentó que la única vía para garantizarlo es impulsando y materializando el gobierno de coalición.

"Para nosotros la coalición que en su momento se llegara a integrar, no debe ser solamente de carácter electoral, sino que además debe trascender para constituirse en una coalición de gobierno que pase desde luego, por el gobierno estatal y que pueda también verse aterrizada en la integración de los gobiernos municipales", dijo.

Desde la sede estatal del partido, ubicada en la capital mexiquense, tanto la dirigencia nacional como la estatal, dieron inicio formalmente a los trabajos preparatorios con miras al Proceso Electoral del 2023, enfatizando que las acciones darán inicio en enero de cara a los comicios que se celebrarán el 4 de junio del próximo año.

"El PRD está listo para participar con su propia ruta, sabiendo que ya hay compañeros que han levantado la mano y han manifestado su interés en figurar como candida-



APUNTE PUEDEN SOLOS

El dirigente del Sol Azteca en el Estado de México, Agustín Barrera Soriano, tras el triunfo en Atlautia, destacó que ya han trazado una nueva ruta en la que privilegian el impulso de candidatos con buena aceptación ciudadana y acercamiento social para reposicionar al PRD.

Los liderazgos perredistas aseguran que el PRD sigue vivo y cuenta con la suficiente

capacidad territorial y de imagen pública para consolidarse rumbo al 2023. Agustín Barrera, detalló unos meses atràs, que el instituto político no está interesado en ir en Alianza en la elección a la gubernatura del Estado de México, puesto que cuenta con lo necesario para contender solo.

"No es que nos hayamos ido o que no existiéramos, la realidad es que recomponemos y trazamos una ruta diferente, para retomar causas, movimientos y sobre todo, la representatividad de liderazgos locales para lograr otros resultados", comentó.

tos", dijo el líder nacional.

Son dos los que se han apuntado para representar al Sol Azteca; el diputado local Omar Ortega Álvarez y el presidente municipal de Villa de Allende, Arturo Piña García.

Para avanzar en los trabajos preparatorios, comentó, se estará integrando una comisión política del partido que determine en próximos días el procedimiento para la selección de su candidatura, estableciendo plazos y haciendo un plan de trabajo que contemple reuniones internas, giras de trabajo, debates, foros y todo lo necesario para buscar a la mejor opción.

Enfatizó que la materialización de la alianza dependerá de poder conformar una plataforma electoral que tenga como base un gobierno de coalición y de que todos estén de acuerdo con los mecanismos y ruta de trabajo para elegir de manera democrática, abierta y transparente a la o el candidato para que la decisión no quede en manos de las cúpulas partidistas.

Señaló que de no concretarse la Alianza "Va por el Estado de México", el PRD tiene lo suficiente para ganar y participar en la elección.

EN EDOMEX

PRD, listo para las próximas elecciones

VIOLETA HUERTA

Jesús Zambrano, líder nacional del sol azteca, señaló que irán solos o en coalición; integrarán una comisión política perredista

> l Partido de la Revolución Democrática (PRD) se declaró listo para contender en las elecciones del siguiente año por la gubernatura mexiquens, solo o en coalición.

> Advirtió, con dedicatoría a Morena, que nadie puede darse por ganador en el Estado de México, pues el sol azteca en solitario o en alianza disputará para ganar.

> El dirigente nacional del PRD, lesús Zambrano, dio el banderazo a los trabajos preparatorios con miras al proceso electoral del 2023 y anunció que integrarán una comisión política perredista para el procedimiento encaminado a determinar su candidatura, además se establecerán los plazos.

> En conferencia de prensa en la capital mexiquense, Zambrano señaló que su partido no está en vías de extinción, sostuvo que han cerrado filas para ir en unidad y no temen perder el registro, pues los han "matado" muchas veces y siguen vivos.

> Al ser cuestionado en torno a si la alianza con PRI y PAN ha sido un fracaso, Zambrano dijo que han sido parte de esa coalición que ha ayudado a obtener triunfos importantes, pues aun cuando el sol azteca ha obtenido resultados modestos, consideró que han sido factor fundamental para los triunfos.

Zambrano señaló que están listos para ir en su propia ruta y participar en el proceso electoral de 2023, pero también manifestó su disposición de participar en posible coalición con otras fuerzas, sin embargo, consideró que de darse esa unión no debería ser sólo electoral, sino también de gobierno.

Refirió que en el sol azteca ya han levantado la mano el coordinador de diputados locales, Omar Ortega, y el alcalde de Villa de Allende, Arturo Piña, como aspirantes.

Dijo que entrarán en contacto con las dirigencias de otros partidos para analizar la posibilidad de ir en coalición, pero insistirán en retomar las iniciativas de coa-

En el sol azreca ya han levantado la mano el coordinador de diputados locales, Omar Ortega, y el alcalde de Villa de Allende, Arturo Piña, como aspirantes.



Las candidaturas se decidirán de manera abierta.

liciones de gobierno, propuestas en la Legislatura local, en espera de que se aprueben antes del mes de septiembre de este año.

Zambrano anunció que la dirigencia nacional acompañará al comité estatal para tomar las mejores decisiones en plena unidad, pues están dispuestos a construir acuerdos para seleccionar la mejor candidatura.

Explicó que la posibilidad de una alianza dependerá de que todas las fuerzas estén de acuerdo en integrar una plataforma electoral que sea la base de un programa de gobierno de coalición y que todos acepten los procedimientos, mecanismos y ruta de trabajo para elegir de manera democrática, abierta y transparente la candidatura de cara a la sociedad.

Esa candidatura, advirtió, no deberá decidirse por las cúpulas partidistas, ni en lo "oscurito", sino de manera abierta y de la mano de los liderazgos de los partidos.

Zambrano sostuvo que están listos para ir con una candidatura propia porque tienen con que pelear, e incluso admitió que ha habido planteamientos de que vayan solos, pero no se cierran a la posibilidad de integrar una gran alianza.

"No queremos de ninguna manera cerrar la posibilidad de que haya una gran alianza y hay que irlo midiendo para ver qué dice la sociedad", dijo.

Sobre la moratoria constitucional, sefialó que únicamente es para rechazar la "No queremos cerrar la posibilidad de que haya una gran alianza".

JESÚS ZAMBRANO, IRIGENTE NACIONAL DEL PRD.

reforma electoral que busca desaparecer al Instituto Nacional Flectoral (INE) y disminuir la pluralidad politica, y contra la militarización de la guardia nacional, pero afirmó que no habrá parálisis legislativa, pues seguirán en los trabajos.

"Hemos hablado de una moratoria constitucional referida expresamente a dos temas fundamentales: el de una reforma regresiva en materia electoral que ha planteado el presidente de la República para desaparecer al INE, y para buscar disminuir en todo lo posible la pluralidad política del país, y si se puede, de paso eliminar algunos de los partidos políticos actuales. Yo estoy seguro que en el centro de su intención está desaparecer al PRD", externó

El líder nacional perredista afirmó que no temen perder el registro, pues son un partido arraigado.

SÍ A LA ALIANZA CON PAN Y PRI, PERO CON GOBIERNO DE COALICIÓN: PRD

Quiere PRD garantizar la distribución del poder de forma equitativa Advierte que de no concretarse la alianza, cuentan con lo necesario para contender solos

Lilia González

De manera conjunta, las dirigencias nacional y estatal del Partido de la Revolución Democrática dieron inicio formalmente a los trabajos preparatorios con miras al Proceso Electoral del 2023 para la renovación de la gubernatura mexiquense.

El dirigente nacional del Sol Azteca, Jesús Zambrano Grijalba aseguró que están abiertos a concretar una alianza con el PRI y el PAN, pero dejó claro que la misma no solo deberá ser electoral, sino también a nivel de gobierno, por lo que señaló que se deberá impulsar desde el Congreso la iniciativa para dar forma al llamado Gobierno de Coalición.

Con lo anterior, el partido busca que de ganar la alianza la elección, el poder gubernamental no solo quede en manos de la fuerza política al que pertenezca la o el candidato, sino se distribuya de manera equitativa entre el resto de los partidos que integraron la coalición.

"Manifestamos nuestra disposición para participar en la conformación de una posible coalición electoral con otras fuerzas políticas que estén dispuestas a compartir su esfuerzo y a trabajar en favor de los mayores intereses de la sociedad mexiquenses, entendiendo -lo adelantamos- que para nosotros la coalición que en su momento se llegara a integrar no debe ser solamente de carácter electoral sino que además debe trascender para constituirse en una coalición de gobierno", exclamó.

Indicó que para avanzar en los trabajos previos al proceso electoral, integrarán una comisión política del PRD que determine en próximos días el procedimiento para avanzar en la selección de su propia candidatura, estableciendo plazos y haciendo un plan de trabajo que contemple reuniones internas, giras de trabajo, debates y foros para poner sobre la mesa su propia propuesta con o sin coalición.

De no llegarse a concretar el gobierno de coalición, afirmó que el PRD tiene lo necesario para ir solo en la contienda electoral, puesto que cuenta con liderazgos que ya han levantado la mano para ir por la gubernatura, tal es el caso del coordinador parlamentario del partido en el Congreso Local, Omar Ortega Álvarez y el actual presidente municipal de Villa de Allende, Arturo Piña García.

